

AMEL

DÉCEMBRE

La newsletter



Scannez et retrouvez la newsletter interne
depuis votre téléphone !
Nous vous souhaitons une bonne lecture.

(Mot de passe : LAME)

L'ESSENTIEL DE DÉCEMBRE

Arrivées Départs

En décembre, l'équipe de Cédric Nicolas s'est agrandie avec l'arrivée de trois nouveaux stratifieurs : Saindou Diarrassouba, Magdalena Morin et Valérie Vincent.

De son côté, Fabrice Nicolas a quitté l'entreprise. Nous le remercions pour son engagement et lui souhaitons une belle continuation.



→ Paris Nautic Show

Fin novembre s'est tenu le Paris Nautic Show, grand retour de ce salon indoor sur lequel nous avons exposé un AMEL 60. Notre équipe sur place a constaté une fréquentation très importante, la qualité des contacts restant encore à être évaluée. Le bateau a ensuite pris la route pour l'Allemagne, afin d'être présenté au Boot Düsseldorf, du 17 au 25 janvier 2026.

→ Projet PHARE : avancée des travaux

En décembre, plusieurs avancées ont marqué le chantier. Dans le bâtiment 1, les travaux de la mezzanine se poursuivent. De nouveaux équipements ont également été mis en service avec la réception des bers pour l'AMEL 50 (plus hauts et équipés de vérins) et d'un nouvel enfourcheur passant de 25T à 40T, offrant davantage de stabilité et de sécurité. A également eu lieu à la fin du mois le début du déménagement des postes d'Olivier Tessier dans le bâtiment 1. Le moule de pont de l'AMEL 50 a également été transféré vers le bâtiment 3. Des armoires ignifugées, équipées d'une détection incendie et d'un système d'extinction automatique, ont été installées pour les chargeurs et seront mises en service dans les prochains jours. Enfin, dans le bâtiment 4 : la rénovation du plafond de l'étage, la pose d'une nouvelle moquette et l'aménagement de trois nouveaux bureaux permettent désormais d'accueillir le service comptabilité dans un environnement modernisé.



→ Livraisons du mois

Ce mois-ci l'AMEL 50 n°120 baptisé "Azade" a été livré à nos clients turcs, M. et Mme FICICIOGLU.

→ Repas de fin d'année et distribution des cadeaux

Le 23 décembre dernier s'est tenue la réunion du personnel, suivie du repas de fin d'année. À cette occasion, les cadeaux du CSE, ainsi que ceux offerts par les Chantiers AMEL, ont été distribués à l'ensemble des employés. Un apéritif dinatoire était proposé à ceux qui le souhaitaient, offrant un moment convivial à partager avant les fêtes de fin d'année !



→ Rappel : élections anticipées du CSE

Nous rappelons à l'ensemble du personnel que **les élections du CSE se tiendront prochainement**.

Le premier tour pourrait avoir lieu **le 30 janvier 2026**. Les organisations syndicales sont invitées à une réunion fixée le lundi 12 janvier à 14h.

Comité Social
et Economique

Si aucune organisation ne se manifeste, la direction sera chargée de fixer les dates et conditions de déroulement des opérations préélectorales et électorales. Veillez à consulter régulièrement les tableaux d'affichage, où davantage d'informations seront publiées.

AMEL